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議 員 総 会 会 議 録 

 

日時：平成２８年１２月１４日（水） 

場所：全員協議会室 

 

午後 ２時００分 開会 

○澤田勝議長 

  議員総会を開会します。議題１．政務活動費成果の報告についてを行います。テーマ

「未来を見据えた半田市の保育園運営の在り方について」を議題といたします。岩田玲

子議員から報告をお願いいたします。 

〇岩田玲子議員 

  【行政視察報告書に基づき説明】 

○澤田勝議長 

  報告は終わりました。何かご質疑がありましたらお願いします。 

○山本佳代子議員 

  ２点お聞きします。東京都板橋区の「公設公営から民設民営への移行期間が６年で、

これが長すぎるのではないか」ということですが、なぜ長すぎると思うのか。教えてい

ただきたいということと、提言の一番最後の項目の「丁寧に説明し、共同保育の実施な

ど」とありますが、共同保育の実施などとはどういうことを言うのでしょうか。 

〇中村宗雄議員 

  板橋区はこの保育園を民営化すると言った時に、入っている１歳のお子さんが全部卒

園するまでしないと、全部入れ替わるまでしないという方向の中で、やると言ってから

実施できるまで６年かかってしまう。丁寧すぎるところが見受けられました。そしてこ

の共同保育というのは、来年の春から民営化することになりましたら、その４か月前か

ら市職員と民営化する職員のダブル体制で４か月実施して、要するに昨日まで知ってい

た先生が全員いなくなってしまうわけです。そういうことがないように激変緩和のため

に４か月、倍の人数で保育をしているというのが共同保育です。 

○澤田勝議長 

  他にご質疑はありませんか。 

   【 「なし」との声あり 】 

  ないようですので、これにて議員総会を閉会します。 

午後 ２時 ７分 閉会 

  


